

**Antrag Nr. 16-F-10-0002**  
**AfD-Fraktion**

---

**Betreff:**

Bürgerfreundlicher Plakatwahlkampf in Wiesbaden!  
-Antrag der AfD-Stadtverordnetenfraktion vom 14.07.2016 -

**Antragstext:**

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt, im Interesse der Verkehrssicherheit, des Umweltschutzgedankens und des Stadtbildes, zeitnah eine freiwillige Selbstverpflichtung der in der Stadtverordnetenversammlung vertretenen Parteien herbeizuführen, im Bundestagswahlkampf 2017 auf den Einsatz von Plakaten jeder Art und Größe in der Landeshauptstadt Wiesbaden komplett zu verzichten.

Wiesbaden, 14.07.2016

Dr. Eckhard Müller  
Fraktionsvorsitzender

Michael Obergfell  
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender